

# Méchoui chez les anciens combattants



**GROUPE.** Les convives ont vécu une bien belle journée de plein air.

Un léger rafraîchissement a favorisé le déroulement du rassemblement annuel des anciens combattants du comité de

Franchesse de la Fnaca (fédération nationale des anciens combattants en Algérie, Maroc et Tunisie). Ils étaient cinquante-

cinq convives, à midi, pour savourer un méchoui cuisiné par des spécialistes du méchoui.

Le président du comité, Guy Nicolas, n'a pas man-

qué de complimenter les artisans de cette belle journée en famille qui a permis d'évoquer les souvenirs de jeunesse, là-bas en terre d'Afrique. ■